



REVISAN DETALLES PARA INVESTIDURA DE CLAUDIA SHEINBAUM

Refuerzan la seguridad para la toma de posesión

PATRICIA RAMÍREZ

Elementos de la Guardia Nacional y de Cámara de Diputados se encargarán de la seguridad en el recinto

A cuatro días de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum como presidenta de la República, el operativo de seguridad se intensificó en el palacio legislativo de San Lázaro, donde las revisiones de seguridad se hacen más frecuentes, mientras que la mayoría de los trabajadores fueron enviados a sus casas, hasta el próximo miércoles.

La secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, explicó que se realizó un recorrido en el Palacio Legislativo de San Lázaro para alistar los detalles de la sesión de Congreso General, el 1 de octubre.

Detalló que a la revisión de la logística asistió personal de seguridad de la Cámara de Diputados y de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, así como elementos de la Guardia Nacional. Dentro del recinto legislativo habrá elementos de seguridad del Palacio Legislativo y la Guardia Nacional, institución con la cual la Cámara de Diputados tiene un acuerdo desde hace varios años.



LAURA LOVERA

Elementos de seguridad revisan la Cámara de Diputados.

"Muchos de los invitados nacionales e internacionales no necesariamente conocen los espacios de la Cámara, entonces la intención es tener la amabilidad y la cortesía con ellos, de acompañarlos a los lugares donde les corresponde", añadió.

Agregó que también se contará con el apoyo de elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México, porque "el resguardo no implica solamente el interior de la Cámara, sino también el exterior; ahí es don-

de nos apoya incluso la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad".

Previó que asistan alrededor de 930 invitados nacionales e internacionales a la sesión de Congreso General en la que Claudia Sheinbaum rendirá protesta constitucional como Presidenta de México. En cuanto a los servicios de emergencia, Báez Ricárdez dijo que se cuenta con ambulancias, además de una del Senado y dos del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado.